
AUSTRALIE

En 2021, l'Australie confirme sa résilience face à la crise

En 2021, l'Australie a connu une croissance de 4,2%, par rapport à une récession en 2020 (-1,1%). Cela a en grande partie été possible grâce à un taux de croissance de 3,4% au T4, l'un des plus hauts taux trimestriels enregistrés : au cours des derniers mois de l'année, il y a eu un rattrapage de la consommation des ménages après les confinements de milieu d'année dus au variant Delta. [Reserve Bank of Australia](#)

Sanctions supplémentaires contre la Russie

Le Gouvernement a élargi ses sanctions contre la Russie à de nouvelles personnes, notamment six nouveaux commandants de l'armée russe responsables d'avoir implémenté des attaques navales, terrestres et aériennes contre l'Ukraine ainsi que 10 personnes jugées d'intérêt stratégique pour la Russie pour le rôle dans la propagande russe contre l'Ukraine.

[Foreign Ministry](#)

Scott Morrison déclare les inondations une urgence nationale

Le Premier ministre a déclaré les inondations une urgence nationale, et a annoncé plus d'argent pour les habitants de Lismore et d'autres villes affectées dans le NSW. Les personnes touchées devraient recevoir 2000 AUD supplémentaires par adulte et 800 AUD par enfant. Le coût de ces mesures supplémentaires devrait être de 33 M AUD. [ABC](#)

NOUVELLE - ZÉLANDE

La croissance régulière des emplois pourvus continue

Les emplois pourvus ont augmenté de 0,8%, soit environ 17 000 emplois entre les trimestres de septembre et décembre 2021. L'administration publique (+3,4%) et la construction (+2,3%) ont été les principaux moteurs de la croissance de l'emploi au cours du trimestre de décembre 2021. Le taux de chômage est tombé à 3,2%. [Stats NZ](#)

Premières arrivées de Néo-Zélandais sans quarantaine en deux ans

Environ 900 Néo-Zélandais du monde entier devaient atterrir à l'aéroport d'Auckland le 5 mars, premier jour où les résidents et citoyens du pays vaccinés n'avaient plus besoin de quarantaine en près de deux ans. Les Néo-Zélandais peuvent désormais également se rendre dans 120 pays sans avoir à s'isoler au retour. Cependant, les voyageurs devront toujours subir un test négatif avant le départ et effectuer deux tests antigéniques rapides (RAT) à l'arrivée et le cinquième ou sixième jour. [RNZ](#)

Les consommateurs bénéficieraient de plus de concurrence parmi les supermarchés

Selon une étude de la Commission du commerce, les Néo-Zélandais bénéficieraient de plus de concurrence parmi les supermarchés, avec de meilleurs prix, une plus large gamme et une

meilleure qualité. Actuellement, la Nouvelle-Zélande est le cinquième pays sur les 38 de l'OCDE en termes de prix des produits alimentaires. [Beehive](#)

PACIFIQUE

Le nickel atteint un prix record

La tonne de nickel a atteint le record de 100 000 USD à la Bourse des métaux de Londres, soit une augmentation de près de trois fois en une semaine. Cela suscite des inquiétudes pour l'approvisionnement mondial en nickel alors que les sanctions russes se poursuivent. Le nickel représente près de 90 % des exportations de la Nouvelle-Calédonie, quatrième plus grand exportateur de nickel avec la Russie en troisième. Cela aura donc un impact majeur sur le secteur minier calédonien. [RNZ](#)

Accord pour une étude sur les mérites de l'exploitation minière de Makatea en Polynésie française

Le gouvernement de la Polynésie française a donné son accord pour une étude plus approfondie de l'atoll de Makatea en réponse à une demande d'une société néo-zélandaise cherchant à reprendre l'extraction du phosphate. Entre 1906 et 1966, Makatea a été exploité et des millions de tonnes de sable phosphaté ont été extraites. [RNZ](#)

Préoccupations concernant l'impact de l'éruption des Tonga sur la production agricole

Les agences internationales expriment leur profonde inquiétude face aux effets possibles des cendres volcaniques et des pluies acides tombées sur les Tonga lors de l'éruption volcanique massive du 15 janvier. Les récoltes, notamment de vanille, pourraient être sérieusement retardées ou annulées. [RNZ](#)